



Begrüssung Schweizer Leichtathletik Meisterschaften 2024

Liebe Athletinnen und Athleten, liebe Leichtathletikfamilie, liebe Gäste

Ich begrüsse Sie im Namen der LV Winterthur ganz herzlich auf dem Sportplatz Deutweg zur diesjährigen Schweizermeisterschaft der Leichtathletik. Es ist für uns eine besondere Freude, dies im 50. Lebensjahr unseres Vereins tun zu dürfen und wir werden alles daran setzen, ein für alle unvergessliches Leichtathletikfest zu organisieren. Dies insbesondere für unsere Athletinnen und Athleten, die im Rahmen dieser Meisterschaften die letzte Chance haben, sich für die anstehenden Olympischen Spiele in Paris zu qualifizieren.

Die angelaufene Outdoor-Saison ist noch jung und trotzdem kann die Schweizer Leichtathletik schon auf unzählige Höhepunkte zurückschauen. Was vor einigen Jahren undenkbar war, lesen wir heute fast regelmässig in der Zeitung. Seien das Siege an Diamond League Meetings, Spitzenleistungen und Limiten an nationalen und internationalen Anlässen oder schnelle Zeiten an Stadt- oder Bergläufen. Euphorisiert schauen wir auf glänzende Tage an den Europameisterschaften in Rom zurück. Vier Europameister-Titel und insgesamt 9 Medaillen sind die Ausbeute eines 60 köpfigen Teams; noch nie war eine Delegation so gross und so erfolgreich wie in diesem Jahr. Wir freuen uns daher sehr, Spitzen-Leichtathletik auf internationalem Niveau in Winterthur präsentieren zu dürfen.

Nun wissen wir aber alle, dass sich ein solcher Anlass nicht alleine organisieren lässt. Ich möchte mich daher schon jetzt bei allen bedanken, die durch ihren grossen und unermüdlichen Einsatz einen Beitrag dazu leisten. Es sind dies alle Helferinnen und Helfer, alle Funktionäre, die Stadt Winterthur, alle Partnerfirmen auf und neben dem Platz und natürlich alle Sponsoren. Ein besonderer Dank geht an das Team von Swiss Athletics, das uns mit Rat und Tat in vielem unterstützt, was für uns neu war. Ohne die grosszügige Unterstützung aller könnten die Schweizer-Meisterschaften nicht in der hohen Qualität organisiert werden, die dem Leistungsniveau der Startenden gerecht wird.

Nun wünsche ich uns spannende, packende und unvergessliche Wettkämpfe auf dem Deutweg. In 34 Disziplinen kämpfen über 500 Athletinnen und Athleten um die Medaillen, versuchen ihre Bestleistungen zu übertreffen oder Limiten zu knacken. Im Namen des OK's wünsche ich allen viel Glück und Erfolg!

Severin Moser
OK-Präsident